

Presseinformation

26.08.2016

Holzinger Biomarkt sucht nach Investor

München. Der einzige vegane Biomarkt Münchens, die Holzinger GmbH & Co. KG, hat Insolvenzantrag gestellt. Der Geschäftsbetrieb läuft nahtlos weiter. Die Gesellschaft will die Möglichkeiten des Insolvenzrechts zur Sanierung aktiv nutzen. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter wurde Rechtsanwalt Dr. Hubert Ampferl bestellt.

Die Holzinger GmbH & Co. KG betreibt in der Theresienhöhe 12 in München ein ausschließlich auf vegane Bioprodukte spezialisiertes Ladenlokal. Das vielfältige Sortiment zeichnet sich insbesondere durch frische und qualitativ hochwertige Produkte aus der Region aus.

„Der Verkauf im Ladengeschäft läuft uneingeschränkt weiter“, betonte Ampferl. Die Warenverfügbarkeit konnte bereits sichergestellt werden. Die Belegschaft wurde umfassend über die aktuelle Lage informiert. Die Löhne und Gehälter der Beschäftigten sind über das Insolvenzgeld für drei Monate bis Ende Oktober gesichert.

Auf Basis des Geschäftsmodells strebt Ampferl die Sanierung des Unternehmens an. Hierzu hat Ampferl die Suche nach Investoren bereits aufgenommen. Zu den Sanierungsaussichten sagt Ampferl: *„Die Zahl der Verbraucher, die Wert auf eine bewusste, gesunde und nachhaltige Ernährung legen, steigt ständig. Für ein auf diese Zielgruppe ausgerichtetes Ladenlokal ist München ein Standort mit Potential. Es bleibt ausreichend Zeit, mit potentiellen Interessenten die Umsetzung einer Sanierung auszuloten“.*

Pressekontakt für weitere Informationen:

Rechtsanwalt Dr. Hubert Ampferl
Nymphenburger Straße 5, 80335 München

Tel.: 089/30905860 Fax: 089/309058610 eMail: advo@ra-dr-beck.de

Kurzportrait Rechtsanwalt Dr. Hubert Ampferl:

Dr. Hubert Ampferl ist Partner der Rechtsanwaltskanzlei der Dr. Beck & Partner GbR. Die Kanzlei ist mit 180 Mitarbeitern spezialisiert auf die Betreuung von Insolvenzverfahren und insbesondere auf die Sanierung von Unternehmen unter Insolvenzbedingungen.

x
x
x